
Un truc qui me rend

heureuse, c'est de voir

qu'il y a encore des

mariages de nos jours.

Je croyais que c'était

surrané, que les gens ne

croyaient plus à des

sentiments à long terme,

mais… je suis heureuse

de m'être trompée !

Florence 28 ans Toulouse
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